



**4 Pièces**

**88 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5907-5521178**

**1 235 000 €**

**Val Thorens**

**Appartement à vendre (73440)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Idéalement situé au 1er étage d'une résidence récente et haut de gamme construite en 2008, cet appartement de 88,11 m<sup>2</sup> combine confort, fonctionnalité et prestations soignées. Avec son exposition sud, il bénéficie d'un éclairage naturel et offre une vue agréable sur la station et son ambiance animée. Conçu pour répondre aux attentes des passionnés de séjours alpins, cet appartement offre un cadre chaleureux et spacieux. Pour un projet locatif, ce bien saura vous séduire par sa configuration et ses équipements de qualité. Bien sous bail commercial, nous contacter pour plus d'informations.

Ideally located on the first floor of a modern and upscale residence built in 2008, this 88.11 sqm apartment combines comfort, functionality, and refined features. With its south-facing orientation, it benefits from natural light and offers a pleasant view of the lively resort atmosphere. Designed for alpine getaway enthusiasts, this apartment provides a warm and spacious living environment. For a rental investment, this property is sure to impress with its layout and high-quality amenities. This property is under a commercial lease. Contact us for more details.

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

